

12.—Soumise une communication de MM. Mercier et Béique, demandant qu'il soit permis à M. Louis Jacobs d'occuper pour une autre année l'immeuble portant le No 53 rue Dorchester Est.

Résolu: Que le Bureau ne peut accorder cette demande.

13.—Soumise une demande de l'Assistant de l'Exécutif Général de la Compagnie du Pacifique, pour permis à ladite Compagnie de traverser la rue Saint-Patrice avec ses voies.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

14.—Soumise une résolution du Conseil, en date du 24 février, à l'effet de poser certaines questions au Bureau des Commissaires concernant le trafic à l'intersection des rues Notre-Dame et St-Ferdinand.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

15.—Soumise une lettre de M. L. Montmarquette, au sujet des employés du Département de l'Incinération.

Résolu: De déposer aux archives, et que le Bureau croit ne pas devoir répondre à cette lettre dont le signataire n'appartient à aucune société ouvrière organisée représentée au Conseil des Métiers et du Travail et n'est pas un employé du Département de l'Incinération.

16.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, recommandant que M. Napoléon Milot soit nommé pour remplacer M. J. A. Patenaude dans le service du revenu.

Résolu: Que ledit M. Milot soit nommé à cette position à compter du 5 courant au salaire de \$700 par année.

17.—Soumise une demande de M. A. Tessier, de louer un terrain situé dans le quartier Notre-Dame de Grâces.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour savoir si la Cité peut louer ce terrain dans les conditions suggérées.

Ajournement.

L. N. SENECAÏ,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 4 mars 1913, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, MM. Ainey, La-chapelle et Dupuis.

1.—Soumise une résolution du Conseil, en date du 1er avril 1911, à l'effet de renvoyer au Bureau des Commissaires pour conférence avec l'échevin du quartier Ahuntsic, un rapport dudit Bureau concernant l'inscription de l'avenue Park Stanley.

Résolu: D'ajourner l'étude de cette question et d'inviter l'échevin Bastien à rencontrer le Bureau à ce sujet.

2.—Soumis le rapport du Chef du Département des Incendies sur les changements survenus dans la brigade durant la quinzaine se terminant le 28 février.

Déposé aux archives.

3.—Soumis un rapport de l'Avocat de la Cité re causes des cochers de la Place Viger.

Résolu: De réitérer les instructions au Département en Loi, à l'effet que le Chef dudit département est l'Avocat en Chef, M. Laurendeau, non seulement pour les causes prises depuis sa nomination, mais aussi pour toutes les causes antérieures et autres questions intéressant ce département.

4.—Soumise une demande de la Compagnie du Pacifique Canadien, à l'effet qu'il lui soit permis de conserver en sa position actuelle le pont érigé au-dessus de la ruelle Fortification, pour relier les nouveaux bureaux de la Dominion Express Company, sur le côté ouest de la rue St-François-Xavier.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport immédiat sur les conditions auxquelles cette permission peut être accordée, en l'informant que le Bureau est favorable à l'octroi de ladite permission.

12.—Submitted a communication from Messrs. Mercier and Béique asking that Mr. Louis Jacob be allowed to occupy for another year the property bearing No. 53, Dorchester street.

Resolved: That the Board cannot grant said request.

13.—Submitted a communication from the Assistant to the General Executive of the Canadian Pacific Ry. Company, asking that said Company be allowed to cross St. Patrick street with their tracks.

Referred to the Chief Engineer for a report.

14.—Submitted a resolution of Council, dated the 24th February, whereby certain questions are put to the Board of Commissioners, concerning the traffic at the intersection of Notre-Dame and St. Ferdinand streets.

Referred to the Chief Engineer for a report.

15.—Submitted a letter from Mr. L. Montmarquette, anent the employees of the Incineration Department.

Resolved: That it be filed of record as the Board do not deem it advisable to answer a letter signed by one who does not belong to any regularly organized society of workmen, represented in the Trades and Labor Council and who is not an employee of the Incineration Department.

16.—Submitted a report from the City Treasurer, recommending that Mr. Napoléon Milot be appointed to replace Mr. J. A. Patenaude in the Revenue Department.

Resolved: That the said Mr. Milot be appointed to said position from the 5th instant, at a salary of \$700 per annui.

17.—Submitted a letter from Mr. A. Tessier, asking that a piece of land situated in Notre-Dame de Grâces Ward, be rented to him.

Re solved: That the matter be referred to the Chief Engineer, in order to know whether the City can rent said piece of land on the conditions suggested.

Adjourned.

L. N. SENECAÏ,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 4th March, 1913, p.m.

His Worship Mayor L. A. Lavallée; Messrs. Ainey, Dupuis and Lavallée.

1.—Submitted a resolution of Council, dated the 1st April 1911, referring back to the Board of Commissioners, with instructions to confer with the Alderman of Ahuntsic Ward, a report of said Board concerning the inscription of Park Stanley avenue.

Resolved: To defer consideration of the matter and to invite Ald. Bastien to confer with the Board in this connection.

2.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department anent the changes effected in the brigade during the fortnight ending on the 28th February.

Filed of record.

3.—Submitted a report from the City Attorney "re" actions taken by the Place Viger cabmen.

Resolved: That the Law Department, be again informed that the head of the said Département is the Chief Attorney, Mr. Laurendeau, not only for the actions taken since his appointment, but also for all previous cases, and for all questions within the province of said Département.

4.—Submitted a letter from The Canadian Pacific Company, asking that it be allowed to maintain the bridge erected over Fortification lane, for the purpose of connecting the new offices of the Dominion Express Company, on the West side of St. Francis-Xavier street.

Referred to the Chief Engineer for an immediate report as to the conditions on which the said permission can be granted, the said Chief Engineer to be informed that the Board is favorable to the granting of the said permission.